

PlantaDoce.

Entorno

El PIB alemán se acerca a la recesión tras caer un 0,2% en el cuarto trimestre

Alemania reduce su rendimiento económico en el último periodo del año tras una reducción del gasto de consumo privado, según la oficina de estadística alemana, pero espera una mejora de la situación a partir de primavera.

PlantaDoce
30 ene 2023 - 14:02



La locomotora europea se frena. El **Producto Interior Bruto (PIB) alemán retrocedió un 0,2% en el cuarto trimestre de 2022 respecto a los tres meses anteriores**, cuando había crecido a un ritmo del 0,5%, según ha informado este lunes la Oficina Federal de Estadística (Destatis). En el conjunto del año, la economía alemana se expandió un 1,8%.

Desde estadística han señalado que el rendimiento económico disminuyó ligeramente en el cuarto trimestre de 2022, después de que lograrse un buen desempeño en los tres trimestres anteriores “a pesar de las difíciles condiciones”.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-pib-aleman-se-acerca-a-la-recesion-tras-caer-un-02-en-el-cuarto-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En el último trimestre, **el gasto de consumo privado, en el que se había apoyado la economía alemana en los tres primeros trimestres, fue menor** que en el periodo anterior. Estadística ha apuntado que el número de días laborables en el cuarto trimestre de 2022 fue de 1,2 días inferior al mismo periodo de un año atrás.

En términos interanuales, el crecimiento de la economía alemana fue del 0,5% y hasta del 1,1% si se realiza ajuste por precios y calendario. **El desempeño de la economía alemana en el último trimestre del año es mayor al esperado por los analistas,** que pronosticaban un estancamiento del PIB.

Alemania prevé que el PIB aumente un 0,2% en 2023

Ante la caída de la actividad en los últimos meses del año, **el ministerio de Economía alemán ha asegurado que espera que la situación en el país mejore a partir de primavera**. De producirse una contracción económica en los tres primeros meses del año, se desencadenaría una recesión técnica en la locomotora de Europa.

Alemania cuenta con reservas de gas bien abastecidas y el invierno suave está provocando un aumento de la confianza entre los consumidores. Además, **la subida de precios de esta materia prima se ha relajado los últimos meses.**

La semana pasada, Berlín revisó al alza sus previsiones económicas para 2023, y **prevé que el PIB crezca un 0,2% este ejercicio,** frente a la previsión de una contracción del 0,4% que pronosticaba en otoño.

La inflación en el país se moderó en la recta final de 2022 u cerró el año situándose en un 8,6%. La media anual se mantiene elevada con un incremento del 7,9%, un dato no registrado desde 1956.